

JAIRO  
CALIXTO  
ALBARRÁN



jairo.calixto@milenio.com ➔ www.twitter.com/jairocalixto

## Iris Vianey, Shakira, *Lady Templaria* y Rihanna

**M**al hizo el líder de los senadores panistas, Jorge Luis Preciado, en ofrecer disculpas por andar organizando ágapes en la Junta de Coordinación Política como si fuera sucursal del Tenampa. En vez de sentirse orgulloso por darle sentido a un local que en donde muy difícilmente se puede encontrar alegría, mariachis y buen humor, no tendría que haber caído en el juego de los amargados. De hecho, se podría decir que lo más digno que ha ocurrido en ese recinto ha sido su bonita y godinesca reunión, debidamente amenizada con su muy sentida interpretación de "El rey". De ahí que no nos debería extrañar que en la Cámara de Diputados, para no desmerecer, un par de *diputeibols* priistas busquen brindarle un homenaje

a Chente Fernández bajo la muy lógica perspectiva de que entre San Lázaro y la Feria de Texcoco prácticamente no hay diferencia.

Aún así, la justicia prevalecerá y es probable que al señor Preciado se lo lleven a la Feria del Caballo o al Tavares como cadenero. Y es que es una tristeza que la cultura del linchamiento cunda como las *narcofosas* en Michoacán. Ahora vemos cómo los profesionales de la animadversión no se conforman y han orillado a la senadora perredista Iris Vianey a renunciar al fuero por 30 días para que la PGR la investigue su foto con *Lady Templaria* bailando. Esto debe ser un *complot* de *Los Chuchos* para desprestigiarla, pues no quieren ver destacar a nadie que no sea de ellos, pues en la imagen de marras ella ha demostrado, contra los pronósticos del *chuchinero* que,

la que de amarillo se viste, en su belleza confía. Si fuera Navarrete bailando reguetón, hubieran sido más comprensivos los Zambrano y Ortegas. No, hombre, se pondrían como Videgaray celebrando la calificación de Moody's.

Como están las cosas, igual y acusan a la legisladora de la renuncia de Rojas a la CFE. Todos sabemos que nunca podría haber problemas en el paraíso peñista y que cuando el distinguido salinista nos informa que se va por motivos personales, no es que tenga una perspectiva distinta de la reforma energética (ni que vislumbrara la posibilidad de un saqueo internacional), sino que se retira para trabajar

Es tal el escándalo que nomás falta que digan que Iris Vianey y Melissa salieron igual que Shakira y Rihanna en su video. WTF! **M**